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19.11.2007 Verbandsversammlung Schulverband Tornesch-Uetersen

A:   Sachbericht
B:   Stellungnahme der Verwaltung
C:   Prüfungen: 1. Umweltverträglichkeit

2. Kinder- und Jugendbeteiligung
D:   Finanzielle Auswirkungen
E:   Beschlussempfehlung

Zu A und B: Sachbericht / Stellungnahme der Verwaltung
Die interkommunale Arbeitsgruppe „Erweiterung des Schulverbandes“ hat zuletzt am 
25.04.07 getagt und in dieser Sitzung einen Vorschlag zum weiteren Verfahren dahingehend 
erarbeitet, dass sich die Arbeitsgruppe nach Vorliegen der Trägerbeschlüsse zur Schulform 
der einzelnen Schulen möglichst im November 2007 erneut trifft.
Die Verbandsversammlung hat daraufhin in ihrer Sitzung am 25.06.2007 zum 
Tagesordnungpunkt „Zukünftige Schulentwicklung der Klaus-Groth-Schule“ den Beschluss 
gefasst, die Schulleitung zu bitten, ein Votum der Schulkonferenz zur künftigen Entwicklung 
der Klaus-Groth-Schule einzuholen und dem Schulverband einen Vorschlag zu unterbreiten, 
wie und wann - unter Berücksichtigung der gesetzlichen Regelung – die KGS in einen 
Gemeinschaftsschule umgewandelt werden kann.
Die Schulkonferenz der Klaus-Groth-Schule wird hierüber in ihrer Sitzung am 12.11.07 
beraten. Das Ergebnis wird der Verbandsversammlung voraussichtlich in der Sitzung von der 
Schulleitung vorgestellt.
Die Arbeitsgruppe hat sich ebenfalls mit dem Thema einer möglichen Übernahme des 
Ludwig-Meyn-Gymnasiums (LMG) in den Schulverband befasst. Wie bekannt wurde, haben 
zwischenzeitlich Verhandlungen mit dem Kreis hinsichtlich einer Übernahme des LMG in die 
Trägerschaft der Stadt Uetersen stattgefunden. Herr Dr. Grimme berichtete anlässlich der 
letzten Kreistagssitzung über die bisherigen Verhandlungsergebnisse.
Die Stadt Tornesch bzw. der Schulverband sind über diese Verhandlungen nicht informiert. 
Insofern können keine weiteren Angaben gemacht werden.

Zu C: Prüfungen
1. Umweltverträglichkeit
entfällt
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2. Kinder- und Jugendbeteiligung
entfällt

Zu E: Beschlussempfehlung
ohne
(Ein Beschlussvorschlag wird ggf. aus der Aussprache über den Bericht der Schulleitung zu 
entwickeln sein.)

Gez.
Roland Krügel
Schulverbandsvorsitzender
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